



FIRMADO POR

JESÚS GIMÉNEZ GALLO  
26/11/2025 (según el firmante)



## MOCIÓN QUE PRESENTA JESÚS GIMÉNEZ GALLO, PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE 'SUSTITUCIÓN DE LA FACHADA DEL HOSPITAL SANTA LUCÍA'

El Hospital General Universitario de Santa Lucía, principal centro sanitario de referencia en Cartagena y su comarca, ha sufrido este miércoles un nuevo incendio en su fachada. Se trata del segundo en apenas 14 años de vida del inmueble. El primero aconteció en 2015, originado por una colilla mal apagada. El actual, de causas aún desconocidas, ha resultado más virulento y especialmente peligroso, al producirse en un edificio ocupado por pacientes y personal sanitario, arrasando parte de la fachada próxima a las ventanas de las habitaciones.

Afortunadamente, no hay que lamentar consecuencias más graves que los desperfectos materiales, gracias a la rápida y eficaz intervención de los servicios de emergencias, cuya labor merece ser reconocida y felicitada. Sin embargo, este nuevo episodio evidencia la necesidad de actuar de manera preventiva para evitar que se repitan incidentes que puedan poner en riesgo la seguridad de pacientes, profesionales y visitantes.

Conviene recordar que el revestimiento de la fachada del hospital está realizado con un compuesto altamente inflamable, circunstancia que incrementa el peligro de propagación del fuego. La memoria colectiva aún guarda el recuerdo del trágico incendio de Valencia, que puso de manifiesto las consecuencias devastadoras que puede tener el uso de materiales de este tipo en edificios habitados.

La reiteración de incidentes en un periodo tan corto de vida útil del hospital —dos incendios en apenas 14 años— constituye una evidencia clara de riesgo que no puede ser ignorada. La seguridad de los ciudadanos debe prevalecer sobre cualquier otra consideración.

Por todo lo expuesto, el concejal que suscribe presenta al pleno la siguiente

### MOCIÓN

El Pleno del Ayuntamiento de Cartagena insta a la alcaldesa a reclamar al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia la sustitución de la fachada del Hospital General Universitario de Santa Lucía, ante la evidencia del riesgo que supone mantener un revestimiento altamente inflamable que ya ha propiciado dos incendios en los 14 años de vida del inmueble.



SELLO  
Registrado el 26/11/2025 a las 9:38  
Nº de entrada 153935 / 2025



SELLO  
Registrado el 03/12/2025 a las 10:15  
Nº de entrada 157280 / 2025



FIRMADO POR

JESUS GIMENEZ GALLO  
26/11/2025 (según el firmante)

En Cartagena, a 26 de noviembre de 2025

Firmado por JESUS GIMENEZ  
GALLO - DNI \*\*\*2149\*\* el día  
26/11/2025 con un certificado  
emitido por ACCVCA-120

Fdo. Jesús Giménez Gallo  
Portavoz del Grupo Municipal MC



SELLO

Registrado el 26/11/2025 a las 9:38  
Nº de entrada 153935 / 2025



SELLO

Registrado el 03/12/2025 a las 10:15  
Nº de entrada 157280 / 2025

## A LA ALCALDÍA - PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA



AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA

**Motion\_Santa\_Lucia\_signed**

La comprobación de la autenticidad de este documento y otra información está disponible en <https://cartagena.sedipualba.es/>

Código Seguro de Verificación: H2AA QJMW E9HQ VV24 RZ2T